

28 JUIN 1952.6

oooooooooooo

GRANVILLE.-

Dans la soirée, vers 23 h., plusieurs Granvillais ou touristes stationnant dans la cité balnéaire, ont déclaré avoir aperçu dans le ciel à une hauteur en réalité difficile à évaluer exactement, *un objet lumineux.*

A cet instant l'orage battait son plein, et les éclairs sillonnaient l'horizon. Pourtant, les témoignages s'accordent : le disque lumineux ne pouvait - affirment ceux qui ont "vu" - être confondu avec un phénomène atmosphérique.

(Document GRAZIANA)